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Впереди — новые задачи
31 мая состоялась отчетно-выборная конференция Курганского городского отделения КПРФ. Коммунисты 

областного центра подвели итоги двух лет работы и определили задачи на следующий период

С отчетными докладами 
выступили первый секретарь 
горкома партии Владимир 
Пугин и председатель КРК 
Алексей Ногтев. Они отме-
тили, что в отчетный период 
коммунисты работали в усло-
виях обостряющегося соци-
ально-экономического кризи-
са и наступления капитала на 
права трудящихся.

Поэтому ключевым направ-
лением работы Коммунисти-
ческой партии была  борьба по 
защите интересов трудового 
народа как путем проведения 
массовых протестных акций, 
так и использование депутатс-
кой вертикали партии, а также 
внесение сознания в стихий-
ное движение народных масс 
через активную агитационную 
деятельность.

Этому способствовало то, 
что в этот период исполни-
лось 20 лет со дня восстанов-
ления в правах Коммунис-
тической партии Российской 
Федерации, состоялся XV 
съезд КПРФ, определивший 
главные направления рабо-
ты всех структурных звеньев 
партии и каждого коммунис-
та. Торжественно отмечены 
95-я годовщина Великой Ок-
тябрьской социалистической 
революции, 90-летие образо-

вания СССР, 95-летие Ленин-
ского комсомола, 100-летие 
газеты «Правда». Осуществи-
лось воссоединение Крыма с 
Россией.

Все эти события нашли до-
стойное отражение в рабо-
те коммунистов Кургана по 
улучшению идеологической, 
организационной  и массово-
политической работы среди 
населения. Увеличился приток 
в партию, особенно молоде-
жи, сбор партийных взносов, 

продолжилась идейно-теоре-
тическая учеба партийного ак-
тива. Подготовлены и прове-
дены многочисленные акции в 
рамках протестного движения, 
крупные массовые меропри-
ятия в честь торжественных и 
памятных дат. Представите-
лями партии укомплектованы 
все 145 участковых комиссий, 
6 окружных и 2 территориаль-
ные комиссий Кургана, ведет-
ся активная работа по подбору 
кандидатов в депутаты Курган-

ской городской думы на выбо-
ры в сентябре 2014 года.

Делегаты конференции са-
мокритично, в рамках внут-
рипартийной демократии 
говорили и об имеющихся 
недостатках и нерешенных за-
дачах. Предстоит расширить 
представительство коммунис-
тов и сторонников в городской 
думе, активизировать протест-
ное движение, придав ему бо-
лее массовый и эффективный 
характер, увеличить рост ря-

дов и улучшить работу со сто-
ронниками партии.

На конференции были из-
браны новые составы город-
ского комитета и контроль-
но-ревизионной комиссии. 
Секретарями Курганского ГК 
КПРФ избраны Яков Сидо-
ров, Федор Немков, Надеж-
да Деткова и Владимир Пу-
гин.

Пресс-служба  
Курганского обкома КПРФ

В результате  выборов, 
прошедших в 2010 - 2014 
годах в Зауралье,  Курган-
скому областному отделе-
нию КПРФ удалось сфор-
мировать депутатскую 
вертикаль, в которую вхо-
дит 5 депутатов областной 
Думы, около 40 депутатов 
районных и 30 депута-
тов сельских Дум из числа 
членов КПРФ. Кроме того, 
имеются депутаты из числа 
самовыдвиженцев – сто-
ронники КПРФ, а также 
коммунисты и сторонники 
КПРФ – главы админист-
раций разных уровней.

Фракции  и группы КПРФ,  
депутаты-коммунисты ра-
ботают под постоянным 
руководством партийных 
комитетов. Например,  воп-
росы о позиции фракции 
КПРФ в областной думе пя-
того созыва регулярно рас-
сматривались на заседа-
ниях бюро обкома КПРФ, 
в том числе вопросы о го-
лосованиях за те или иные 
решения Думы. 

И во всех случаях депу-
таты-коммунисты голо-
совали принципиально, 
по партийному, не под-
держав ни «бюджет са-

мопроедания» области, 
ни выдвижение олигар-
ха С.Ф.Лисовского чле-
ном Совета Федерации от 
Курганской области, ни 

муниципальные фильтры 
на выборах губернаторов, 
ни нарушение демократии 
при проведении публич-
ных мероприятий.

Д е п у т а т ы - к о м м у н и с -
ты регулярно ведут при-
ем избирателей,  прини-
мают активное участие 
в пленарных заседаниях 
представительных орга-
нов, в работе различных 
комитетов и комиссий, 
в днях депутата. Кста-
ти, это - дополнительные 
возможности для встреч 
с населением, с нашим 
партийным активом, для 
совместной работы раз-
личных депутатов, для ре-
шения насущных проблем 
жителей области. 

Продолжение на 3-й стр.

Истинно народные депутаты
О депутатской вертикали  Курганского областного отделения КПРФ
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Работаю в двух комиссиях: по социальным воп-
росам и законотворчеству. Выполнение депутатс-
ких обязанностей для меня не является сложным, 
так как неоднократно избирался  в советское вре-
мя депутатом поселкового и районных советов, 
работал председателем исполкома и главой по-
селка Каргаполье, и поэтому знаю, что успешная 
работа главы муниципального образования во 
многом зависит от работы депутатского корпуса, 
так как связь с народом осуществляется через из-
бранных депутатов.

Раньше подбор депутатов проходил намного 
лучше, чем сейчас. Он охватывал все слои обще-
ства. Сейчас же не стало в сельских , поселковых и 
районных  думах представителей рабочего класса и 
сельских тружеников. В основном депутатский кор-
пус представляют интеллигенция: педагоги, врачи, 
руководители.

На мой взгляд, снизилась и ответственность депу-
татов, они не стали проводить отчеты перед изби-
рателями в своих округах,  не проводятся встречи с 
избирателями на предприятиях и учреждениях по-

селений , как это было раньше. Основная нагрузка 
ложится на тех депутатов, которые на слуху и кото-
рых избиратели знают в лицо. За последние годы  
стал старше и депутатский корпус. Молодежь не 
вовлекают, да и она, видимо, сама не проявляет 
желания. Обучение депутатского корпуса в основ-
ном сейчас проводится на уровне области через 
семинары и встречи, а на районом  уровне этими 
вопросами не занимаются. Необходимо возродить 
обучение депутатов, особенно это надо вновь из-
бранным, у которых нет еще опыта.

На мой взгляд, уменьшение количественного со-
става в муниципальных образованиях также имеет 
отрицательный характер, так как работа депутатская 
ведется на общественных началах и занимает много 
времени.

Проблем у избирателей в последние годы много 
возникает. И если устранить все высказанные мною 
недостатки, то это поможет депутатам в их деятель-
ности и решении проблем

Анатолий Младенцев, 
депутат Каргапольской районной думы

Дела и заботы депутата

Основой моей депутатской ра-
боты является общение с насе-
лением. Слушаю замечания, по-
желания и советы односельчан, 
довожу их мнения и просьбы до 
главы сельской думы, поднимаю 
эти  проблемы на заседаниях 
сельской думы. 

Непременно нужна обратная 
связь. Стараюсь быть вниматель-
ной ко всем просьбам избирате-

лей, объясняю односельчанам, 
почему невозможно решение 
того или иного вопроса и кто  в 
этом виноват. Информирую  о 
том, что удалось решить. 

Неоднократно вмешивалась, 
если видела случаи загрязнения 
окружающей среды, нарушения 
общественного порядка. Дохо-
дило до того, что приходилось 
вызывать  представителей санэ-
пиднадзора  даже полиции.

На заседаниях думы мной 
были вынесены вопросы по бла-
гоустройству дорог, освещению 
улиц, содержание их в чистоте. 
В данный момент  занимаюсь 
организацией строительства об-
щественной детской площадки в 
центре села, веду борьбу с вы-
рубкой сквера в центре Глядян-
ского,  постоянно встречаюсь с 
избирателями. Работа депутата 
— дело хлопотное, но мне нра-
вится и по душе. 

Татьяна Кузьмина, 
депутат Глядянской сель-

ской думы четвертого созыва

До всего есть дело

В Каргапольскую районную 
думу я была избрана в 2011 году. 
До этого был опыт работы депу-
татом на селе, затем в Каргаполь-
ской  поселковой думе. Конечно, 
районный законодательный орган 
решает более объемные вопросы 
экономики и социального разви-
тия района. Пришлось многому 
учиться, обращаться за разъясне-
ниями к коллегам-специалистам. 
Особенно это касается вопросов 
бюджета и бюджетной политики. 
На заседаниях районной думы 
часто заслушиваются руководите-
ли различных служб района. Всег-
да перед тем стараюсь изучить по 
возможности  положение дел в той 
или иной сфере, взвесить дости-
жения и недостатки. Обязательно 
изучаю мнение людей, записываю 
их вопросы, стараюсь все выяс-
нить и вновь беседую с избирате-
лями. Главное  в моей депутатской 
деятельности – ни один вопрос, 
ни одну проблему людскую не ос-
тавить без  ответа. Убеждена, что 
быть депутатом — значит нахо-
диться всегда в гуще людей, знать 
их беды, жить их радостями и вов-
ремя прийти на помощь. Депутат 
— это человек активной жизнен-
ной позиции, оценивающий сов-
ременную обстановку, умеющий 
отстаивать интересы людей и сме-
ло высказывать свое мнение. Пос-
тоянно общаясь с людьми, убеж-
даюсь, что они ждут слова правды, 
и сторонников  идей социализма и 
справедливости не так уж мало.

Сложность работы  в думе   в 
том, что 12 депутатов из 15 пред-

ставляют «Единую Россию». И за-
частую разногласия возникают 
не столько по сути обсуждаемого 
вопроса, а на политической почве. 
Хотя всех своих коллег я уважаю. 
Но часто ждешь поддержки, а в от-
вет молчание или общее согласие.

 И еще одна проблема – это  
взаимодействие с нижестоящим 
законодательным органом - по-
селковой думой. Не хватает об-
щественной активности молодых 
депутатов. Не все, к сожалению, в 
должной мере осознают ту ответс-
твенности, которая легла на их 
плечи в связи с избранием депу-
тата. Порой люди не знают, к кому 
обратиться. Я выходила с предло-
жением вновь напечатать состав 
думы, распределить территорию 
деятельности. Но пока это пред-
ложение без ответа. В этом году 
депутаты поселковой думы будет 
переизбираться, может быть, все 
изменится. Считаю, что необходи-
ма  также учеба депутатов, встре-
чи для обмена опытом. 

За время депутатской деятель-
ности я решала и решаю разные 
вопросы: от капитального ремон-
та дома до проблем порядка в по-
селке на дорогах, вникаю во мно-
гие проблемы. В наше непростое 
время депутат должен всегда быть  
на гребне событий, быть честным, 
открытым и доступным людям. 
Только тогда мы сможем выпол-
нить свое общественное предна-
значение.

Ника Локосова, 
 депутат Каргапольской 

районной думы

В Шатровской сельской думе работаю третий со-
зыв. Правда, избирался по разным избирательным 
округам районного центра. Меня знают люди как 

опытного газетного работника, знакомы были с мо-
ими публикациями.

Главное для каждого депутата по мере сил чест-
но исполнять депутатские обязанности,  коих тоже 
совсем немало. Чего стоит одна кампания по сбору 
самообложения или весенние противопожарные 
хождения по округам! Мне даже однажды пришлось 
выступать в суде из-за того, что на моем округе 
жильцы с третьего этажа залили расположенную 
ниже квартиру. Дело было совсем не шуточное…

В нашей думе два члена КПРФ - я и Галина Пет-
ровна Бабенко, коммунист до мозга костей, страс-
тный агитатор. Но, как и я, относящаяся к старшему 
поколению. Она много сил отдала общественной 
работе.

Заканчивается мой третий созыв, и он - послед-
ний. Пусть молодежь приходит на смену. Опыт, ко-
нечно, хорошо, но работа депутата требует много 
сил и здоровья. А у молодых оно есть.

Анатолий Зубарев, 
депутат Шатровской сельской думы

Депутатом Глядянской сельской 
думы четвертого созыва избрана 
была в 2009 году. До этого была 
в составе думы третьего созы-
ва. Второй раз стала депутатом 
сельской думы по собственной 
инициативе, с целью продолжить 
улучшение  благоустройства села 
Глядянского. Так как не все пос-
тавленные перед собой задачи по 
благоустройству села были вы-
полнены из-за бюрократической 
системы управления.

Основой своей работы счи-
таю общение с населением, часто 
встречаюсь и беседую с людьми. 

Слушаю замечания, пожелания  и 
советы односельчан. Доводила их 
мнения и просьбы до глав сельско-
го и районного советов, поднимала 
эти вопросы на заседании сельской 
думы. Старалась по возможности 
не пропускать ни одно заседание, 
особенно те, где решались вопросы 
об отчете и составлении бюджета 
на следующий год. 

При голосовании депутатов 
постоянно воздерживалась, если 
вопросы, поднятые на думе, были 
недостаточно понятны, подготов-
лены, изучены, вызывали сом-
нения или были направлены в 

ущерб интересов населения. Не-
однократно вмешивалась, если 
видела случаи нарушения окружа-
ющей среды или нарушения спо-
койствия граждан. По рекомен-
дации сельского совета являлась 
независимым наблюдателем ЕГЭ 
в общеобразовательной школе,  
присутствовала на отчетных засе-
даниях районной думы, встречах 
депутатов с главой района.

Надо сказать, что ко многим 
моим предложениям по благо-
устройству села администрация 
сельского совета относилась 
скептически, с недоверием, ссы-

лаясь на недостаток финанси-
рования. Но со временем ко мне 
стали прислушиваться и вопло-
щать мои задумки в жизнь. Вот 
перечень общих вопросов,  по ко-
торым  были внесены мои пред-
ложения, выполнение которых я 
контролировала впоследствии: 
это благоустройство дорог, осве-
щение улиц, установка дорожных 
знаков на опасных перекрестках, 
улучшение благоустройства тер-
ритории стадиона, содержание 
центра села в чистоте, содержа-
ние в порядке цветника у памят-
ника героям ВОВ.

А  еще то, что удалось воплотить 
в жизнь,  по моей инициативе, вос-
становление и содержание пляжа 
в центре села Глядянское, финан-
сирование праздника «Проводы 
зимы», а также вывоз мусора.

В данный момент занимаюсь 
организацией строительства де-
тской площадки в центре села. От 
администрации сельского совета 
удалось добиться выбора места 
под площадку, подготовки эски-
зов площадки  и создание фонда 
для строительства.

Евгения Конышева, депутат 
Глядянской сельской думы

Являюсь секретарем Мехонско-
го отделения КПРФ, членом сове-
та ветеранов  Мехонского сель-
совета и с 2010 года по настоящее 
время – депутат сельсовета.

 Работы, конечно, много, как и 
проблем в нашей современной 
жизни. Что же конкретно сделал 
я, являясь избранником народа. 
От моего имени были письмен-
ные обращения в вышестоящие 
органы по поводу закрытия в 
2013 году автостанции. Но поло-
жительных результатов пока нет. 
Неоднократно на заседании думы 
ставил вопрос о строительстве 
дороги с твердым покрытием от 
села Мехонское до  д. Ближняя 

Кубасова. Радует то, что заплани-
ровано строительство с укладкой 
щебня на 2014 год. Ставил вопрос 
о ремонте колодца в д. Ближняя 
Кубасова. Колодец отремонти-
рован. Обращался в Мехонский  
сельсовет с просьбой о ликвида-
ции свалок мусора на территории 
д. Б.Кубасова, накопившихся за 
много лет. Свалки были зачище-
ны, но сейчас, к сожалению, сно-
ва образовались.  По просьбе из-
бирателей пришлось обратиться 
за помощью в сельсовет, чтобы 
решить вопрос с местным фер-
мером, который не давал прого-
нять скот по улице на пастбище и 
обратно, потому что скот мог по-

пасть на его территорию. Вопрос 
решен положительно.

Проведена работа с населением 
на своем участке о необходимости 
принять положительное решение 
по самообложению на территории 
Мехонского сельсовета. Решение 
принято. Это перечень проделанной 
мной депутатской  деятельности. 

Кроме того, как депутат участво-
вал в организации и проведении 
общественных мероприятий на 
территории сельсовета: праздно-
вание Дня Победы, Дня села, Дня 
пожилых людей.

Александр Вяткин,
депутат Мехонского сельсовета,

 Шатровского района

Плюс инициатива

И честь, 
и ответственность

Отчет о работе

По просьбам избирателей

А.В. Коваленко, А.П. Зубарев



Начало на 1-й стр.
Хотелось бы особо отметить смелость 

и принципиальность депутата област-
ной Думы, члена бюро обкома КПРФ, 
Героя Социалистического Труда Юрия 
Набатникова. Так, при рассмотрении 
вопроса об областном бюджете 2013 
года, он обратил внимание на наличие 
нерациональных расходов. Дело о так 
называемом «золотом зале» нашло от-
ражение в средствах массовой инфор-
мации. Юрий Иванович неоднократно 
ставил вопросы о проблемах ЖКХ,  пра-
вильном использовании копии Знаме-
ни Победы, о  защите русского языка и 
государственной поддержке садоводов.

В различных социальных комиссиях 
и рабочих группах плодотворно рабо-
тает депутат, заместитель руководите-
ля фракции КПРФ в областной думе, 
почетный работник общего образо-
вания РФ, учитель высшей категории 
Наталья Костенко, много делая и по 
решению конкретных проблем граж-
дан, особенно по защите социального 
положения учительства, по проблемам 
управления многоквартирными дома-
ми и тарифов по ЖКХ.

Этим занимаются и депутаты облас-
тной думы — коммунисты Владимир 
Менщиков и Владимир Омегов в сво-
их округах. Они постоянно поднимают 
вопросы развития сельских территорий, 
защищают аграриев, помогают социаль-
ным учреждениям, отдельным гражда-
нам.

В моем округе удалось отстоять инте-
ресы мелких предпринимателей Цент-
рального рынка, помочь многодетной 
матери Е.Д. Дерягиной, чей дом пос-
традал от пожара в п.Увал, привлечь 
внимание к проблемам ЖКХ и вопро-
сам неправомерной застройки, к не-
обоснованно высоким  тарифам на ка-
питальный ремонт жилья, к снижению  
заработной платы учителей.

Активную работу по решению про-
блем граждан проводят депутат Карга-
польской районной думы коммунист 
Н.М.Локосова, депутат Мишкинской 
районной думы М.А. Дрыгин, депута-
ты Шумихинской районной думы В.Ю. 
Лукин, Н.В. Прохорова, О.В. Прошки-
на, В.А. Турчик,В.А. Турчик, депутат сельской думы 
Е.И. Камышева, депутат �учанскойдепутат �учанской 
районной думы  Т.Ю. Сирота, по про-
блемам села депутаты Шадринской 

районной думы Ж.С. Абсалямов и  В.Д. 
Кокотеев, депутат Шатровской район-
ной думы А.В. Коваленко, депутат 
Варгашинской районной думы Г.В. Су-
хогузова, по проблемам образования 
депутаты Притобольной районной думы 
Н.И. Григорьев, Варгашинской район-
ной думы В.П.Иванов, Целинной район-
ной думы С.Н. Федотова. Инициативно 
работают наши депутаты в Белозерской 
и Звериноголовской районных думах 
В.А.Фефелов, Г.А.Сивокозова, Н.В. 
Афанасьев, Р.В. Евтодеева, Н.Ф. Юр-
ченко и другие.

Можно  привести немало примеров 
этой работы.

Добился газификации села Чумляк 
председатель местной сельской думы, 
член КПРФ Петр Ботов. Учитывая при-
ближенность объекта по уничтоже-
нию химического оружия к его селу, он 
много внимания уделяет и мониторин-
гу окружающей среды. Преодолевая 
многочисленные проблемы трудятся 
главы сельских администраций – ком-
мунисты П.Б.Дмитриев, Н.Е Воинкова, 
Б.И.Максимов и другие.

Активно и разнообразно работает 
депутат Курганской городской думы, 
первый секретарь Курганского горкома 
КПРФ Я.С.Сидоров. В настоящее время 
он занимается внедрением территори-
ального общественного самоуправле-
ния. Опыт этой работы получил одоб-
рение в общественной палате Кургана. 
Пользуются заслуженным авторитетом 
депутат �учанской городской думы 
В.А.Золотавин, Далматовской город-
ской думы Ф.А.Доморацкая.  Близки 
проблемам населения сельским депу-
татам-коммунистам  А.И. Троянову, 
А.В. Шалыгину, Е.Г.Ефремову, Н.С. 
Каргаполовой и другим.

Таких депутатов среди коммунистов – 
абсолютное большинство.  Не случайно 
депутаты-коммунисты как самые актив-
ные и деятельные оказываются в числе 
первых в различных конкурсах, выиг-
рывают гранты для  решения проблем 
своих территорий,  постоянно и чутко 
откликаются на обращения граждан. 

Они – истинно народные депутаты!
Василий КИСЛИЦЫН, 

руководитель фракции КПРФ 
 Курганской областной Думы, 

член ЦК  КПРФ, первый секретарь 
Курганского обкома КПРФ.
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Истинно народные депутаты

В.А. Фефелов

Я.С. Сидоров

В.Д. Кокотеев

Ю.И. Набатников

В.П. Иванов

Ж.С. Абсалямов

А.В. Коваленко

В.Н. Омелов

Н.М. Локосова

Н.И. Григорьев

В.А. Золотавин

П.А. Ботов

М.А. ДрыгинГ.А. Зюганов, В.А. Кислицин, Н.И. Костенко
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Черная дата в истории
22 июня 1941 года – начало Великой Отечественной войны

Мало осталось в живых людей, 
которые видели своими глазами 
начало Великой Отечественной 
войны. Эта война унесла множество 
жизней, разрушила тысячи судеб.

Одна из самых черных дат в ис-
тории человечества - 22 июня 1941 
года, немецкие войска атаковали 
Советский Союз, где самые круп-
ные города – Минск, Брест, Киев, 
Кишинев были подвержены ноч-
ной бомбардировке немецкими 
самолетами. Нападение Германии 
на СССР произошло неожиданно, 
поэтому немецкие бомбардиров-
щики за первые часы уничтожили 
большую часть танков и самоле-
тов, промышленные объекты. К 22 
июню у границ СССР стояли 3 груп-
пы вражеских войск: «Север», «Юг» 
и «Центр», а также 3 воздушных 
флота.

Радиообращение И.Сталина к 
народу, 23 июня стало началом мо-
билизации мирных жителей - муж-
чины и женщины стали на защиту 
своей Родины. По улицам разве-
шивали плакаты с призывом «Ро-
дина-мать зовет», на углах и пере-

крестках ставили противотанковые 
ежи. За считанные дни все силы 
были брошены на помощь Красной 
Армии. Правительство СССР поста-
вило цель перед собой и народом 
защитить независимость своей 
Родины, оказать помощь народам 
мира в борьбе с фашизмом. СССР 
оборонялся от немецких захватчи-
ков, которые посягли на суверени-
тет государства и хотели порабо-
тить его народ.

Много долгих дней и бессонных 
ночей длилась Великая Отечествен-
ная война и была окончена 9 мая 
1945, кровопролитные бои шли на 
территории СССР и странах Европы. 

В ходе этих боевых действий со 
стороны СССР погибло огромное 
количество людей – 26,6 млн. че-
ловек из них: 6,8 млн военнослу-
жащие, 4,4 млн попавшие в плен и 
пропавшие без вести, а остальные 
- мирное население. Информация 
о людях, которые погибли или про-
пали без вести, во время военных 
действий 1941-1945 гг, уточняется 
каждый год.

Из интернета

Причем, она проводится 
уже несколько лет подряд. 
Активное участие в подго-
товке мероприятий приня-
ли  депутаты-коммунисты 
Василий Кислицын,  На-
талья Костенко, Яков Си-
доров, второй секретарь 
горкома КПРФ Надежда 
Деткова, активисты комсо-
мола, «Русского лада».

В этом году в Кургане 
коммунисты и их сторон-
ники организовали в пер-
вый день лета сразу три 
красочных и веселых де-
тских праздника в разных 
микрорайонах областного 
центра: сначала в микро-
районе Рябково, затем в 
Железнодорожном округе. 
Здесь состоялись концер-
ты юных артистов, выступ-
ления циркачей, катание 
на пони. Работала «ком-
мунистическая чайная» с 
самоваром. Распростра-
нялась газета «Коммунист 
Зауралья».

А главной площадкой 
стал Детский парк Курга-
на, где с участием сотен 
детей при поддержке гор-
кома КПРФ прошел искро-
метный концерт силами 
детского центра дополни-
тельного образования «Ра-
дуга» и редакции журнала 
«Нафаня».  Ребятишки с 
удовольствием под руко-
водством домового На-
фани и его внучки Фанеч-
ки  играли в разные игры, 
участвовали в конкурсах, 
водили хороводы, полу-
чали подарки.  Еще более 
задорно вели себя родите-
ли и особенно бабушки и 
дедушки, которые  азартно 
болели за своих мальчи-
шек и девчонок.

Подобные мероприятия 
также прошли во многих 
районах Зауралья.

         

Пресс-служба 
обкома КПРФ

22 июня  
В тот страшный день земля рванула в небо.
От грохота застыла в жилах кровь.
Июнь цветастый сразу канул в небыль,
И смерть вдруг оттеснила жизнь, любовь.

Надели гимнастёрки и шинели
Вчерашние мальчишки – цвет страны.
Девчонки на прощанье песни пели,
Желали выжить в грозный час войны.

Война, как ком, катилась по дорогам,
Неся разруху, голод, смерть и боль.
Осталось их в живых совсем немного,
Принявших первый, самый страшный бой!

В атаку шли за правду, за Отчизну,
За мир, за мать с отцом, за добрый дом.
Чтоб защитить от ужасов фашизма
Права на жизнь, что рушилась кругом.

Сирень, гвоздики, нежные тюльпаны…
Начало лета, жизнь вокруг кипит.
Жива любовь, зарубцевались раны,
Но этот день июня не забыт!

Татьяна Лаврова

Первого июня  на площади в районном центре 
Мишкино  райком КПРФ провел акцию «Защитим 
материнство и детство!»  

Была установлена «Красная палатка». Активисты 
раздавали листовки и газету «Правда»,  вручали  воз-

душные шары, для детей был проведен конкурс.  По 
оценке участников мероприятия, акция прошла ус-
пешно и интересно.  Было много желающих  получить 
коммунистические газеты и  поучаствовать в играх.  

Анатолий Карасев.

Эстафета добрых дел
Первого  июня  зауральские коммунисты провели целый ряд мероприятий 

в рамках Всероссийской акции в защиту материнства 
и детства, которые они назвали эстафетой добрых дел

  В защиту материнства 
и детства


